

DANKSAGUNG

Überwältigt von der grossen Anteilnahme danken wir allen von Herzen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und gemeinsam Abschied genommen haben von unserem geliebten

Huldreich Kleiner

Wir danken herzlich für alle Umarmungen und die vielen tröstenden Worte und Zeichen der Verbundenheit, die uns tief bewegt und gestärkt haben. Ein grosses Dankeschön gilt auch all jenen, die zu einer würdigen und eindrücklichen Abdankungsfeier beigetragen haben: Frau Pfrn. J. Sonogo Mettner für ihre persönliche, einfühlsame und trostreiche Predigt, Frau B. Meldau für das wundervolle Orgelspiel sowie den Solisten Frau M. Merz und Herrn Dr. M. Rubeli, die mit ihrem wunderbar interpretierten Gesang und Cellospiel die Feier musikalisch aufs Schönste bereichert haben.

Vielen Dank auch für die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck, für den Schweizerischen Blindenbund, das Sinfonie-Orchester Meilen und weitere Institutionen.

Unser Dank gilt ebenso folgenden Fachpersonen für die fürsorgliche medizinische Versorgung:

- Herrn Dr. med. A. Genswein, Meilen, für seine langjährige und freundschaftliche Betreuung als Hausarzt sowie Frau Dr. med. N. Aufschlag, Meilen, für die feinfühligte Begleitung in den letzten Monaten;
- Herrn Dipl. med. T. Meissner, Küsnacht, für die urologischen Eingriffe und die achtsamen Nachbehandlungen;
- den kompetenten und einfühlsamen Mitarbeiterinnen der Spitex für Stadt und Land.

Es ist uns ein besonderes Anliegen, folgenden Personen zu danken, die es Vater ermöglicht haben, dass er bis zuletzt zu Hause leben konnte:

- Frau H. Bracchini für die langjährige Besorgung der Wäsche und die feinen Mittagessen jeden Mittwoch;
- Frau T. Dingre für ihre Treue als umsichtige, liebevolle Putzfrau;
- Herrn M. Erisman für seine Hilfe beim Gartenunterhalt und für die zahlreichen Fahrdienste;
- Frau E. Richter für ihre wöchentlichen Besuche, um die Aktualitäten aus der Zeitung und ein spannendes Buch vorzulesen;
- Frau C. Hofmann, die an zwei Tagen in der Woche geduldig und liebevoll für ihn sorgte.

Ebenso danken wir allen, die Huldreich im Alter unterstützt oder ihn in freundschaftlicher Verbundenheit ein Stück auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Die Trauerfamilie